
Der Bürgermeister erläutert die Bürgeranregung. 
 
Frau Gottlieb merkt an, dass es viele Städte und Kreise mit einem solchen Gestaltungsbeirat gibt. 
Vergleichbar von der Einwohneranzahl mit Radevormwald ist die Stadt Telgte im Münsterland. 
Hier existiert der Gestaltungsbeirat seit ca. 1,5 Jahren und wird positiv aufgenommen. Der Beirat 
tagt viermal jährlich und besteht aus 10 Mitgliedern, die Fachleute im Baubereich sind. Die 
Kosten für einen solchen Beirat liegen bei ca. 10.000 € / Jahr.  
 
Herr Hoffmann sieht in der Bildung eines solchen Gestaltungsbeirats einen Vorteil. Seiner 
Meinung müssten Planungsaufträge nicht mehr an externe Büros gegeben werden, sondern 
könnten durch den Beirat wahrgenommen werden. 
 
Frau Gottlieb macht deutlich, dass dies nicht der Sinn und Aufgabe eines solchen Beirats ist. Der 
Beirat hat lediglich Beurteilungs- und Empfehlungscharakter.  
 
Herr Viebach möchte wissen, wie die Empfehlung der Verwaltung mit der Handhabung dieser 
Bürgeranregung lautet. 
 
Der Bürgermeister erklärt hierzu, dass sich die Stadt derzeit in einer besonders prekären 
Finanzlage befindet. Auch wenn ein solcher Gestaltungsbeirat von der Grundidee durchaus 
sinnvoll erscheint, ist eine Bildung aufgrund der Finanzsituation nicht ratsam. 
 
Es folgt nun die Abstimmung.  


